



Álvoro Barreiro, Álvaro Herrero, Santi Martín y Cristina Fajul. :: E.C.

Un proyecto para hacer deporte en compañía se impone en Startup Weekend

La primera edición del galardón Startup Weekend recayó en la aplicación móvil 'Haz Más', un proyecto que fomenta el ejercicio físico y que permite conectar a personas que no quieren hacer deporte solas. La 'app' es obra del ingeniero informático Santiago Martín y el diseñador Al-

varo Herrero. A esta primera edición del premio se presentaron trece ideas, de las cuales cinco fueron seleccionadas para su desarrollo durante el Startup Weekend celebrado este fin de semana, un evento importado de Silicon Valley y apoyado por Google para Emprendedores que persigue el objetivo de conectar emprendedores, inversores y startups. En la edición celebrada en Gijón, la temática de la convocatoria giró en torno a la resolución de problemas relacionados con salud, alimentación y deporte.



Dos alumnos explican el juego a sus compañeros. :: PETEIRO

El 'fútbolbotella' de La Corolla recibe el Premio Cooperación al Desarrollo

El colegio La Corolla ha sido galardonado con el premio Cooperación al Desarrollo convocado por la Red Española de Aprendizaje-Servicio, Educo y la editorial Edebé. El galardón reconoce las prácticas de aprendizaje-servicio implantadas en el centro como herramienta educativa

va y de compromiso social. El colegio se presentó al certamen con su proyecto pionero de 'fútbolbotella', un juego creado en las calles de Haití, donde tras el terremoto de 2010 y a falta de balones, los niños idearon otra forma de practicar el deporte más popular del país. La iniciativa de La Corolla se materializó en junio en el primer trofeo de 'fútbolbotella' del mundo, en el que participaron 350 alumnos de cinco colegios gijoneses y otro francés. Los beneficios se destinaron a proyectos educativos en el tercer mundo.

La 'ciudad inteligente' buscará «romper la distinción entre turistas y residentes»

El III Premio de Turismo recae en un proyecto sobre oficinas virtuales de información que funcionan 24 horas al día

:: G. POMARADA

GIJÓN. Turistas cargando con mapas o guías de viaje por las calles de la ciudad están cerca de convertirse en una especie en extinción. La jornada 'Sostenibilidad Inteligente' de la cátedra Milla del Conocimiento, celebrada en la Laboral, abordó ayer el futuro turístico que se constituye desde Gijón. La iniciativa 'Gijón-IN' apuesta en una de sus 22 líneas por la creación de una plataforma digital y una aplicación móvil «en la que todas las personas puedan volcar la información sobre las actividades y eventos de la ciudad», explicó una de las coordinadoras del proyecto, Esther Lozano. El objetivo, cuenta, es «romper la distinción entre turista y residente» y «ver las demandas en tiempo real de los turistas».

'Gijón-IN' forma parte de la estrategia nacional de ciudades inteligentes 'Red.es', que invertirá en la ciudad un total 7,38 millones de euros hasta 2019. Actualmente, esta entidad del Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital trabaja en la elaboración de los pliegos para la contratación del servicio de turismo inteligente. Una vez adjudicado, la gestión de la web y la 'app' dependerá



Celina González, Jesús Martínez, Fernando de Pablo, Belén González, María García y Luis Valdés. :: ARNALDO GARCÍA

del Ayuntamiento, que confía en tener en marcha el proyecto «a principios del segundo semestre de 2018».

También en clave de innovación turística piensan estudiantes como María García, galardonada ayer con el premio al mejor trabajo fin de más-

El Club Rotario patrocina un taller contra la adicción a los psicofármacos

El centro municipal Pumarín-Gijón Sur acoge hasta el próximo 14 de diciembre un taller gratuito contra la adicción a los psicofármacos en el que participan una veintena de mujeres. La actividad cuenta con la financiación de 3.725 euros aportados por el Club Rotario y el patrocinio de la Fundación ADISIS.



Miembros de ADIS y el Club Rotario en la entrega del cheque. :: E.C.



**AIC INGENIERIA
CIVIL - INDUSTRIAL - TOPOGRAFÍA**

MÁS DE 20 AÑOS Y MÁS DE 4.500 REFERENCIAS

- Proyectos Industriales y comerciales
- Legalización de actividades
- Topografía y urbanismo
- Información y alegaciones al PGOU

www.aicsl.net · 985 13 19 13 - 629 11 11 88 · info@aicsl.net

DA Domicasa DA
INMOBILIARIA INTERIORISMO

LADO PABLO IGLESIAS Céntrico, 2 dormitorios, 2 baños, salón, exterior, altura, soleadísimo, calefacción, reformado, impecable, para entrar, ascensor.
130.000 €

FINCA. A 15 minutos de Gijón, Carreño (Tamón), Propia fin de semana, 3.800 m², lana, orientada al mediodía, buenos accesos: 9.600 €

ALQUILERES EN GIJÓN en diferentes zonas, alquiler de viviendas, locales, garajes. También alquiler por temporadas cortas. Infórmese.

Avenida Pablo Iglesias, 91 · Tfños.: 984 19 13 71 · 676 61 63 74
domicasa_d@hotmail.com · 33203 GIJÓN

Finanzas
Servicio Financiero
PRÉSTAMOS PERSONALES
desde 1.000 a 60.000€
sólo DNI, nómina/pensión
Estudio gratuito
984 190 981 - 637 41 6 869
info@finanzas.es

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y FLAGAS DE LA MADERA
Tecnicarcoma
TOTAL GARANTÍA - 20 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por el Consejo de Sanidad del Principado de Asturias
☎ **646 003 931**